



ASIA/CHINA - Testimonio de fe, retiro espiritual, confesiones, "itinerarios" para los fieles de la diócesis de Wen Zhou

Wen Zhou (Agencia Fides) – Retiro espiritual, confesiones, itinerarios, testimonios de fe, son algunas de las iniciativas de la diócesis de Wen Zhou en la provincia de Zhe Jiang para animar a los fieles a vivir bien la Cuaresma en este Año de la Fe. Según los informes de la página web diocesana, el 13 y 14 de febrero, en la catedral de la diócesis, se ha realizado el retiro espiritual de Cuaresma con el lema “consolidar la fe, proclamar el Evangelio”.

En estos dos días los fieles se han centrado en la fe, han rezado el rosario y celebrado la Eucaristía, el Vía Crucis, así como también han compartido los testimonios de fe de sacerdotes, religiosos y fieles laicos. Con motivo del Año de la Fe, para responder a la indicación del Papa Benedicto XVI, la diócesis ha puesto en marcha una insólita iniciativa, la de las confesiones “itinerantes”.

Gracias a esta iniciativa, el 15 de febrero, 11 sacerdotes estuvieron disponibles para más de 2.000 fieles de la parroquia de Le Qing. La “nueva” confesión ha logrado que se acerquen de nuevo muchos fieles que por diversas razones habían abandonado la Iglesia. El próximo encuentro de confesión “itinerante” será a finales de febrero en una parroquia aún por determinar. (NZ) (Agencia Fides 18/2/2013)